



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'AMF10 exprime son soutien aux communes et aux habitants confrontés aux violences et appelle au calme et au respect

Notre pays se trouve actuellement dans une situation de grande tension avec des violences et des dégradations qui ont émaillé plusieurs communes.

La nuit dernière, le département de l'Aube a subi plusieurs attaques à Troyes et d'autres communes de l'agglomération, lesquelles visaient notamment des bâtiments publics.

Dans ce contexte, l'Association départementale des maires de l'Aube (AMF10) exprime toute sa solidarité et son soutien aux communes impactées par ces violences intolérables ainsi qu'à leurs habitants qui en sont les premières victimes puisque ce sont leurs biens personnels et les équipements collectifs qui sont ciblés.

Pour François Baroin : « La destruction de bâtiments publics ne résoudra rien à la situation actuelle. Des mesures adéquates doivent être prises pour garantir la sécurité et l'ordre publics. A ce titre, je tiens à remercier et saluer le travail admirable des forces de l'ordre et de secours ainsi que la réactivité des services de la Préfecture dans la prise de mesures de protection ».

Le Président de l'AMF10 appelle ainsi l'ensemble des citoyens aubois au calme et au respect des principes et des règles de la République.